

Mercredi 1^{er} juin 2022

Visite d'une délégation de juges et procureurs allemands de Rhénanie du Nord-Westphalie

Une délégation de l'Association des juges et procureurs allemands de Rhénanie du Nord-Westphalie a été accueillie au Sénat, mercredi 1^{er} juin, dans le cadre de son séjour d'études en France. La délégation avait rencontré auparavant des représentants de la Cour de Cassation et du Conseil supérieur de la magistrature.



La délégation a été reçue, dans un premier temps, par M. Antoine LEFEVRE, Vice-Président du groupe d'amitié France-Allemagne, qui a présenté à cette occasion le fonctionnement du bicamérisme français et le rôle du Sénat dans les institutions. L'échange a également porté sur les activités conduites par le groupe d'amitié (déplacements, auditions, accueil de délégations, etc.), sans oublier l'ensemble des coopérations d'ordre politique et administratif mises en œuvre entre le Sénat et les institutions allemandes. Interrogé sur l'avenir du

couple franco-allemand, M. LEFEVRE a rappelé sa confiance en la poursuite du partenariat entre les deux pays, qui est au cœur du projet européen.

Dans un second temps, la délégation a rencontré M. Philippe BONNECARRERE, Vice-Président de la commission des lois, membre de la commission des affaires européennes et rapporteur de la mission d'information relative à la judiciarisation de la vie publique. Après une synthèse de la situation de la justice en France, M. BONNECARRERE a rappelé combien il est indispensable de recréer les conditions de la confiance entre la justice et le politique, condition indispensable au bon fonctionnement de la démocratie française.

Les juges et procureurs allemands ont, ensuite, visité le Palais du Luxembourg.

Matthieu LEBOURGEOIS – Tél : 01.42.34.23.12 – Courriel : m.lebourgeois@senat.fr